



L'incident survenu lors du match du 22 septembre entre le Cameroun et le Kenya a suscité de nombreuses interrogations sur la sécurité des joueurs.

Un jeune homme a réussi à pénétrer sur le terrain et à s'accrocher à la lionne indomptable Ajara Nchout Njoya, nécessitant l'intervention de plusieurs agents de sécurité pour la libérer.

Cet incident soulève des questions sur l'efficacité des mesures de sécurité en place pour protéger les joueurs et les officiels.

Bien que le supporter ait prétendu vouloir simplement exprimer son admiration pour Njoya, son geste pourrait entraîner des sanctions de la part de la Confédération Africaine de Football (CAF) à l'encontre du Cameroun.